

BOLETÍN DE INFORMACIÓN - N° 186

Kopua

El 12 de Mayo de 2016, Dom Steele Hartmann, Abad de Tarrawarra y Padre Inmediato Delegado de Kopua, nombró **el Padre Niko Verkley** Superior *ad nutum* de la Comunidad.

Dom Niko nació en La Haye (Países Bajos) en 1938, entró en Kopua en 1966, hizo la profesión solemne en 1971 y fue ordenado sacerdote en 1974. En el momento de su nombramiento, era Maestro de novicios.

Newsletter Formación

La Newsletter n°9 de la Secretaria Central de Formación puede ser bajada de Internet en la rúbrica: "Formación/Newsletter": [Formación/Newsletter](#)

Nsugbe

Durante la visita regular hecha a Nsugbe, Dom Robert Ezika Prior Titular del monasterio presentó su dimisión al Abad General, quienn en ausencia de un Padre inmediato, hizo la visita.

El 27 de julio 2016, día en que se hizo efectiva la dimisión, **P. Benedict Okakpu** fue nombrado Superior *ad nutum* de Nsugbe.

Dom Benedict nació en Abatete (Nigeria) en 1966. Fue ordenado sacerdote en 1994, entró en Nsugbe en 2006 e hizo la profesión solemne en 2012. En el momento de su nombramiento, era Maestro de novicios.

Awhum

El Padre Laurence Ezeilo, después de servir durante cinco años como Prior Administrador de la Comunidad de **Awhum** (Nigeria), presentó su dimisión y está a punto de volver a su comunidad de Mont-St-Bernard (Gran Bretaña).

El 25 de de julio de 2016, Dom Timothy Kelly, Comisario Pontificio de la Abadía de Awhum, nombró **al Hermano Onuh** nuevo Prior Administrador de la Comunidad y el nombramiento se hizo efectivo el mismo día.

El Hermano Matthew nació en Benue (Nigeria) en 1967; ingresó en Awhum en 2000 e hizo su profesión solemne en 2007. En el momento de su nombramiento, era segundo Superior.

Bamenda

El hermano Michael Asogwa, OSB, después de servir durante tres años como Prior Administrador de la Comunidad de **Bamenda** (Camerún) está a punto de volver, al inicio del Adviento, a su monasterio deEwu-Ishan (Nigeria) para ser Superior de una fundación que su comunidad está preparando en Nigeria.

El 3 de agosto de 2016, Dom Timothy Kelly, Comisario Pontificio de la Abadía de Bamenda, nombró **al Hermano Policarp Wirsungnim Javlon** nuevo Prior Administrador de la Comunidad. El nombramiento se hará efectivo el 20 de de agosto de 2016.

El Hermano Polycarp nació en Baseng, Buea (Camerún) en 1965; ingresó en Bamenda en 1994 e hizo su profesión solemne en 2001. En el momento de su nombramiento, era Maestro de novicios.

Berryville

El 10 de agosto de 2016, al final del tercer mandato abacial de Dom Robert Barnes, la comunidad de Berryville (diócesis de Arlington, USA) eligió como Abad **al Padre Joseph Wittstock** para un mandato de seis años.

Dom Joseph nació en 1957 en King William's Town (Sudáfrica); ordenado sacerdote en 1984, entró en Berryville en 1991 e hizo la profesión solemne en 1995. En el momento de la elección, era Cillerero de la Comunidad.

Sobrado : 1966 - 2016

En este año 2016, el Monasterio de Santa María de Sobrado (La Coruña, España) cumple 50 años de su refundación.

Ordo 2016-2017

Hay disponible ya una versión latina del **Ordo 2016-2017** en el sitio Web y descargable en formato PDF: (« [Recursos/Liturgia/Ordo](#) »). ¡Nuestro agradecimiento al P. Justin de Genesee!

Congregación Cisterciense de San Bernardo

El 13 de septiembre de 2016 se dio inicio al VIII Capítulo General de la Congregación Cisterciense de San Bernardo (CSSB - Las Huelgas) presidido por la Madre Angelines de Frutos, Abadesa Presidente, en presencia de Dom Eamon Fitzgerald, Abad General OCSO. El capítulo se llevará a cabo en Las Huelgas hasta el 23 de septiembre de 2016.

Aseguramos a todas las comunidades de la Congregación Cisterciense de San Bernardo nuestra oración fraterna durante todo este tiempo de discusión, discernimiento y toma de decisiones.

Newsletter Formation

La Newsletter n°10 de la Secretaria Central de Formación puede ser bajada de Internet en la rúbrica : "Formación/Newsletter": [Formación/Newsletter](#)

Snowmass

Dom Joseph Boyle, Abad de Snowmass (archidiócesis de Denver – USA) desde 1985, habiendo alcanzado la edad mencionada en el Est 40.A de las Constituciones, presentó la dimisión al Abad General. Con el consentimiento del Consejo, el Abad General la aceptó y se hizo efectiva el 21 de Agosto de 2016.

El 29 de Septiembre de 2016, el capítulo conventual después de haber votado por un mandato abacial indeterminado, tomó un voto en el cual **Dom Joseph**, que ya ha cumplido sus 75 años, fue postulado como abad de Snowmass.

El Abad General confirmó la elección, según el Estatuto 40.A bis de las Constituciones. (Véase el Voto 49 de las Actas del Capítulo General de 2014.)

Lantao

El 3 de octubre de 2016, la comunidad de Lantao (Hong Kong) eligió como Abad a **Dom Paul Kao** por un mandato de seis años.

Dom Paul nació en Taiwan en 1959 y entró en Vina en 1990. Hizo la profesión solemne en 1997 y fue ordenado sacerdote en 2005. En el momento del nombramiento, era Superior *ad nutum* de Lantao.

San Isidro

Dom Juan Javier Martín Hernández, Abad del monasterio de **San Isidro** (diócesis de Palencia, España) desde 2012, presentó la dimisión al Abad General. Con el consentimiento de su Consejo, el Abad General la aceptó y se hizo efectiva el 4 de septiembre de 2016.

El 7 de Octubre de 2016, Dom Pierre-Andre Burton, Abad de N.- D. du Désert y Padre Inmediado de San Isidro, nombró al **Hno. José Antonio Gimeno Capin** Superior *ad nutum* de la Comunidad, quien empezó su servicio ese mismo día.

Dom José Antonio nació en Barcelona en 1977. Entró en San Isidro en 1998 e hizo la profesión solemne en 2004. Era ecónomo y secretario de la Comunidad en el momento de su nombramiento.

Ordo 2016-2017: versión inglesa

Hay disponible ya una versión **inglesa** del Ordo 2016-2017 en el sitio Web y descargable en formato PDF (« Recursos/Liturgia/Ordo ») : Ordo EN 2016-2017

Imari

La **Madre Catharina Shibuya**, Abadesa de **Imari**, cuya dimisión había sido aceptada por el Capítulo General de 2014 (voto 22) la cual se haría efectiva en el momento de la Visita Regular de 2016 (voto 23), ha sido postulada como abadesa el 29 de octubre 2016.

El Abad General ha confirmado esta postulación (Véase el Voto 49 de las Actas del Capítulo General de 2014). Madre Catharina presentará nuevamente su dimisión en el próximo Capítulo General de 2017.

Maromby

El 20 de Octubre de 2016, Dom Marc-André Di Péa, Superior *ad nutum* de Mont-des-Cats y Padre Inmediado de **Maromby**, nombró al **Hno. Timon Rakotofanomezana** Superior *ad nutum* de la Comunidad de Maromby, quien empezó su servicio ese mismo día.

Dom Timon nació en Madagascar en 1969. Entró en Maromby en 2003 e hizo la profesión solemne en 2010. Era Prior Claustal de la Comunidad en el momento de su nombramiento.

Ajimu

La Madre Joanna Sato, Superiora *ad nutum* de **Ajimu** (Japón) presentó su dimisión a Dom Charles Robilliard, Superior *ad nutum* de Bricquebec y Padre Inmediado de Ajimu.

El mismo día, Dom Charles nombró a la **Hna. Gertrude Ikebe** Superiora *ad nutum* de la Comunidad de Ajimu, quien empezará su servicio el 8 de diciembre de 2016.

La Madre Gertrude nació en 1969, entró en Ajimu en 1995 e hizo la profesión solemne en 2002. En el momento de su nombramiento era Priora.

1º de Diciembre 2016: Centenario de la muerte del Beato Charles de Foucauld (1858 - 1916)

«Querida Nuestra Señora de las Nieves, donde he recibido el santo hábito y donde el buen Dios me ha concedido tantas gracias.»...
Carta del 14 de Julio de 1890 al Padre Eugenio

Charles de Foucauld, en religión hermano Marie-Alberic, entró en Nuestra Señora de las Nieves el 16 de Enero de 1890. Fue beatificado por el Papa Benedicto XVI el 13 de Noviembre de 2005. Su canonización es esperada, pedida y deseada.

Nacido en 1858, el año de las apariciones de Lourdes, tuvo una juventud a la vez dorada y dolorosa. Sus padres y su abuela mueren cuando es todavía niño. Una adolescencia agitada le conduce a una vida militar pasablemente aceptable.

Su fulgurante pero durable vuelta a Dios es el fruto de su encuentro con los orantes del Islam, los cristianos iluminados de su familia y el Abad Huvelin, que lo invitan a confesarse en 1886, cuando quiere «ser instruido en las verdades de la fe católica». Su religión se convierte en amor.

Después del comienzo de su vida religiosa en Nuestra Señora de las Nieves, permanece siete años en Siria, en un Monasterio dependiente de éste, Nuestra Señora del Sagrado Corazón de Cheiklè, cerca de Akbès (en aquella época en Turquía). Abandona la Orden Cisterciense el 14 de Febrero de 1897, en la víspera de sus votos solemnes, con el permiso de Dom Wyart, entonces Abad General.

Charles se convierte en Charles de Jesús, sacerdote de la diócesis de Viviers (Ardèche – France). Es en Nuestra Señora de las Nieves donde se prepara para su ordenación, y donde celebró su primera misa el 10 de Junio de 1901.

Se va después a Beni Abbès, Tamanrasset y después en el Hoggar...

Va de «comienzo en comienzo, por los comienzos que no tienen fin». Incluso cuando se establece, permanece profundamente atado a todo lo que ha recibido en la Trapa de las Nieves y de Cheiklé.

Es allí donde es encargado de los jóvenes aspirantes a la vida monástica y había empezado a presentarles la «meditación sobre el Evangelio»...más bien que repartir los "Us"!

Su carrera se para en los sobresaltos lejanos de la 1ª guerra mundial. Es asesinado el 1 de Diciembre de 1916.

Cuando vivía no tuvo discípulos sino una multitud de creyentes, de orantes y de apóstoles de nuestro tiempo, que lo toman por modelo. Escribió: «No tenemos que mezclarnos con el gobierno temporal sino que tenemos que amar la justicia y odiar la iniquidad, pero si un gobierno temporal comete una grave injusticia hay que decirlo... Nosotros no tenemos el derecho de ser centinelas dormidos, perros muertos...»

¡Con Santa Teresa de Lisieux, es un faro del siglo XX!

Hoy en Nuestra Señora de las Nieves queda muy poco de la construcción conocida por el Padre de Foucauld, al contrario, desde su beatificación, una capilla donde una reliquia es venerada, se le ha dedicado en 2006.

Mont-des-Cats

El 10 de diciembre de 2016, la comunidad de **Mont-des-Cats** (diócesis de Lille, Francia) eligió como Abad a **Dom Marc-André Di Péa** por un tiempo indefinido.

En el momento de su elección, Dom Marc-André era Superior *ad nutum* de Mont-des-Cats.

Los Andes

Incidente delictivo contra el monasterio de Los Andes

Los hermanos de la comunidad trapense de Nuestra Señora de Los Andes queremos confirmar la información salida en los medios con respecto a un atraco a mano armada con secuestro de cinco horas perpetrado en la sede de nuestro monasterio:

"La actividad delictiva comenzó aproximadamente a las 3 p.m. y se extendió hasta las 8 p.m. Se hizo presente un grupo de personas armadas que fueron atrapando progresivamente a los miembros de la comunidad, a los huéspedes, a visitantes y al personal obrero y administrativo, un total aproximado de 30 personas. Nos mantuvieron atados de pies y manos, la mayoría boca abajo, en un espacio bastante limitado. Sólo hubo violencia física contra un obrero, pero sin consecuencias graves. Agradecemos los mensajes de solidaridad recibidos de personas, de diferentes fuentes eclesiales y de entes oficiales.

Continuamos con nuestra vida contemplativa de oración y trabajo según la regla de San Benito Abad con la convicción que es la mejor contribución que podemos hacer a la concordia y la paz de nuestro país. Estos hechos lamentables no nos van a desviar de la llamada recibida de Dios. Hemos tenido presentes en la oración a quienes perpetraron este delito deseándoles un cambio de vida de manera que puedan buscar la felicidad donde realmente puede hallarse: en Dios.

Nos encomendamos a sus oraciones."

P. Plácido Álvarez, superior del monasterio.



17* Fille-Dieu

Abbaye N.-D. de la Fille-Dieu
Route de Fribourg 2
CH - 1680 Romont
SUISSE

37 Frattocchie

Badia Cistercense - Trappisti
Via Appia Nuova, 37
00047 Frattocchie (Roma)
ITALIA

40 Latroun

Abbaye de Latroun
B.P. 753
7210701 Ramleh
ISRAEL